
第１３回 FM はなび番組審議委員会議事録 

 
 

日 時：2019 年 2 月 12 日（月）15:00 
於：大曲商工会議所 2 階会議室  

 
 
＜出席者＞ 
 
小池澄夫 委員長 
一色浩 
石川譲 
 
＜立会人＞ 
武藤勝彦 大曲商工会議所参事 
賢木新悦 FM はなび社長 
福原尚虎 FM はなび放送局長 
 
 １．あいさつ 
 
 ２．議事 
      
（１）番組審議 
 
「どーんとドライヴナビ」２月４日（月）「花咲レディオ」内放送 
                     ※キャンペーンレポート企画 
 
【A】 
・ スポンサー冠番組であり、車両移動を伴うスポット紹介番組と思うと、とて

もきちんと出来ていて、ライブ感も十分だと思います。  
・ 移動そのものを興味深く伝えるドライブ感？が付加されると、全体がより動

きのある楽しい番組になるかなあと感じました。 
 

【B】 
・ 会社の女子に聴かせたが、（レポーターが）話し上手でびっくりした。 



・ やや早口なところが、年配の方には聴き辛いいかもしれないが、フレッシュ

な話題で、女子社員達は興味を持っていた。 
・ フレッシュな情報を伝えたい、という気持ちは届いた。 

 
【C】 
・ 最初聴いて「さすが」と思った。地域密着とはいえ、ファーストフード店の

オープンに合わせての取材。機動性もあり、喋り手２人の息も合っていたし。

たまたま自分の町内の店のレポートだったので、楽しく聴いた。 
・ 同級生の話題や、地域に根ざした話題、おでんの味が伝わった気がする。 

 
 
 

「だいせん日和 市長の部屋」２月６日（水）①8:16〜②13:25〜③17:30〜 
 
【A】 
・ 採用試験に関する話題は、有益な内容だった。 
・ 文章を読んでいるように聴こえるのが気になる。会話なので、噛み砕いて話

された方が良いのでは。 
 

【B】 
・ 市政番組として、非常にそつなく纏まっていると思います。  
・ 以前は広報紙との情報連携に大きなラグがあると感じていましたが、現在は

全くそんな事もなく、市長から具体的な説明→局長より詳細(市長ならではの

言い回しの引き出し含め)の流れが出来上がっており、非常に分かりやすく伝

わりました。  
・ 市長本人(プライベート含め)のイメージをこれ以上引き出すのは、時間的に

困難かもしれませんが、さらに身近な市政番組を望むなら、是非もう一押し

して頂ければと思いました。 
 
【C】 
・ 市長との話しの入り方が自然、世間話から持って行くやりかたは、行政放送

になりがちな告知だけにならないもので良い。 
・ タイムリーな内容で良かった。 
・ 市長の小さい頃の小正月行事の想い出が入ったのも良かった。 
 
 



（３）その他 
 
特に無し 
 
 
３．閉会  


